



### NOTA DE PRENSA

## **EI PRESIDENTE DE LOS FARMACÉUTICOS SEVILLANOS, DISTINGUIDO CON UNO DE LOS GALARDONES MÁS PRESTIGIOSOS DEL ÁMBITO PROFESIONAL SANITARIO ESPAÑOL**

- **Manuel Pérez ha recibido el Premio Fundamed & Wecare-u a la Trayectoria Profesional que otorga uno de los principales grupos editores de medios de información sanitaria de España**
- **Junto con su papel en el ámbito de la farmacia comunitaria sevillana y andaluza, el jurado ha destacado su vinculación con la lucha contra las enfermedades raras**

**Sevilla, 12 de mayo de 2015.-** Manuel Pérez, presidente del Colegio de Farmacéuticos de Sevilla y de la Fundación Mehuer, dedicada a promover la investigación y la divulgación en torno a las enfermedades raras, ha sido distinguido con el Premio Fundamed & Wecare-u a la Trayectoria Profesional en el ámbito de la Farmacia, uno de los galardones más prestigiosos del ámbito profesional sanitario en España y que le fue entregado en la tarde de ayer en un acto celebrado en Madrid, en el que estuvieron presentes, entre otros, el secretario de Estado de Sanidad, Rubén Moreno.

El jurado encargado de otorgar esta distinción creada por el grupo editor de medios de referencia en el sector como El Global y Gaceta Médica, ha destacado la trayectoria de Pérez, no sólo en lo relativo a su aportación a la profesión farmacéutica como presidente del Colegio de Farmacéuticos de Sevilla, vicepresidente del Consejo Andaluz de Colegios Oficiales de Farmacéuticos, patrono de la Fundación Farmacéutica Avenzoar o como mero titular de una oficina de farmacia comunitaria, sino también por "su contribución a un mejor conocimiento de las enfermedades raras desde la Farmacia, trasladando un papel sanitario global de la misma a la sociedad" con iniciativas como Congreso Internacional de Medicamentos Huérfanos y Enfermedades Raras, que se ha constituido en un auténtico referente a nivel mundial.

Junto con el máximo representante de la farmacia sevillana, Fundamed y Wecare-u también han reconocido a Rainer Krause, consejero delegado de Bayer para España y

Portugal; y José María Martín Moreno, catedrático de Medicina Preventiva y Salud Pública de la Universidad de Valencia, en los ámbitos de Industria y Medicina, respectivamente.

**Para más información:**

**Gabinete de comunicación del Colegio de Farmacéuticos de Sevilla: Manuela Hernández (95 462 27 27 / 651 867 278) y Tomás Muriel (95 462 27 27 / 605 603 382)**